



鳴滝通信

~夢や希望をもって自ら学ぶ鳴滝生~

令和7年10月1日
京都市立鳴滝総合支援学校
校長 高田 加寿子

清秋の候、保護者の皆様におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃は本校の教育にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

ようやく暑さも和らぎ、過ごしやすい気候になってきました。今後も児童生徒の体調や安全に配慮し、児童生徒が新たな目標に向かって、生き生きとした学校生活を送れるように尽力してまいります。

今後の予定としまして、10月3日（金）に前期終了を迎え、6日（月）より後期がスタートします。月末には学校祭など様々な行事も行われる予定です。



校長より

保護者・地域の皆様には、日頃より本校教育にご理解とご支援をいただき、心よりお礼申し上げます。

児童生徒たちは、入学・進級から半年の間、それぞれの課題や目標に向かって日々努力を積み重ね、大きく成長してきました。10月3日の前期最終日には、「個別の包括支援プラン（通知票）」を担任より受け取ります。前期を通して取り組んだ評価をご家庭で一緒に振り返っていただき、努力したことやできるようになったことを褒め、また今後に向けて励ましていただければと思います。

この「節目（ふしめ）」の時期を学校でも大切にし、自身の成長を確認し、自信をもって新たな目標にチャレンジすること、活躍の場を広げることにつなげていきたいと思います。後期の児童生徒の皆さんのがんばり飛躍に向けて、教職員一同、力を尽くしてまいります。

今後ともご支援ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

校長 高田 加寿子



全京都障害者総合スポーツ大会

9月21日日曜日に第45回全京都障害者総合スポーツ大会「陸上競技大会の部」がおこなわれました。生徒たちは、それぞれがエントリーした競技で今持てる力を出して頑張っていました。



企業・事業所対象学校見学会

9月5日に「企業・事業所対象学校見学会」が行われました。

たくさんの企業様、事業所様が来校され、専門教科の様子を見学されました。

来校された方々に、生徒たちがお茶を出すなど、丁寧にお迎えすることができました。各専門教科では、生徒たちが質問に対して堂々と答えている様子が、とても立派でした。



学校祭にむけて準備がはじまりました。本年度は二日間で実施します。全員が協力して、楽しめる学校祭を目指しています。プログラムや参観については後日ご案内します。

★学校祭1日目 10月30日（木）《午前》学習発表 展示発表

★学校祭2日目 10月31日（金）《午前》生徒会企画 展示発表

今年度は両日とも午前中の参観となります。たくさんのご参観をお待ちしております